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Segue a Gira de Luzes 

Vamos que vamos meu povo sou Tranca Ruas de Novo,
vamos abrir Senhora os caminhos hoje agora. Vamos
seguindo. Vamos escrever agora em Saint German,
nas luzes violetas de transmutação e me mostrei na
lareira a Vocês, dia destes: Concentrem-se na Luz
Violeta da fixação de aura e no reparador de emoções
e na fixação dos negócios e na estabilidade dos Três
Chakras principais: Vamos alinhar:
Vamos alinhar e entender em nome de Ramatis e
todos os signos do oriente alinhando a coluna e
abrindo o Kundaline, para receber e descarregar na
terra, a língua é do Amor e equilíbrio de Sri Matha e
de Gandhi e da Baiana das sete Saias, Segue na luz,
visualize seu corpo na cama astral e sinta as luzes de
azul a roxo, penetrando todo seu corpo físico e
perispiritual e diga eu sou meu próprio Mestre e me
livro de todas as culpas e de tudo que for negativo que
siga para o terra-aterra. 
E que os quatro elementos: Terra, Água, Fogo e Ar, me
dêem as forças necessárias para todas as dificuldades
de minha vida.



Meus caminhos sejam abertos, hoje e sempre, com
toda a pureza dos Elementais e dos Anjos
Mensageiros de Deus. Que assim seja!”

As orações na ponta da língua, certo?

Senhor, tu que és dono do meu caminho, permite que
eu possa passar com meu povo em nossas carroças
ciganas e que tenhamos o sol e a lua como
companhia. Eu, Cigano Wladimir, mensageiro de paz e
de amor, hei de fazer com que a inveja, a descrença e o
ódio não façam morada no coração de Vocês. Quando o
sino da igreja estiver batendo as doze badaladas do
meio-dia, também pela fé que tenho no cigano
Wladimir, estará batendo o coração de Vocês. Todo
espírito puro comerá, dormirá e com Deus ficará e
comigo  vier falar. Jamais encontrará caminhos que
não sejam os de Oxalá. Salve o povo cigano. 

Das Cintilas Célicas

Conto de uma menina má que ficou boa e segue no
caminho do bem....



Era uma vez uma menina má, que morava na Europa e
fora testada por milhares e milhares de vezes, por
pessoas de seu reino a se estragar e se desviar das
luzes. Esta menina crescia e se tornava uma rainha
em um reino de muitas criaturas sobrenaturais e
incríveis. Eram as meninas de Jade dos lápis lazulita,
das emendas e dos cabelos verdes, como gostam que
sejam os duendes e elfos do amanhecer deste planeta,
chamado terra encantada e hoje é um lugar cheio de
crianças lindas e sorridentes. Essas crianças são os
Cristais que retornam à Terra e vêm para encantar e
fazer o planeta de regeneração e mudar e acabar com
as guerras e os dissabores dos espíritos sem Luz,
vamos principiar e chamá-las de Claras e com
Claridade e Amor profundo e imenso. São a nova
geração de um novo planeta que começa a surgir, as
crianças das luzes e dos lares e que sobem e descem,
e retornam e descobrem um recanto de AMOR. São
muitas vezes meninos e meninos de olhos verdes e
azuis que percorrem, os ambientes mais tristes
restaurando a lógica das coisas que não tem lógica e
precisam ser mudadas agora e que fazem o futuro e o
presente melhor e cada vez mais, criando e compondo
novas canções e novos espíritos



que chegam e trazem mais e mais luzes de violeta, a
cor mais transparente e purpura do ser e nunca TER.
Esses seres contam histórias e poucos deles comem
carne de animais e quando comem se sentem muito
mail, a tal ponto de evolução, que chegaram e vieram
trazidas para que a Terra deixe ser Terra e possa ser
chama planeta regenerado. Minha mensagem é esta e
estou aqui e agora para lhes informar como conduzir
o caminho das pedras na mais perfeita harmonia do
universo e do astral. Sendo que hoje nos
reencontramos no mais dos mais elevados dos
mundos de outrora. Vamos seguindo neste caminho de
flores e sem trevas com a Paz no coração e a certeza
do dever a cumprir e  passando o passado a limpo,
sem guerras e sem ódios e distúrbios alheios.
Quando ouço uma criança chorar fico triste e quando
ouço um pai a bater me apavoro e não entendo mais
nada. Já fui papai e mamãe e hoje sou filho e filha de
Deus, neste planeta onde ainda se ouvem muitos
tiros, e assim, muitas árvores, caem e muitos
pescoços ainda se quebram. Os governantes ainda
roubam as nações e não entendem o quanto é proibido
roubar e o quanto não é permitido mentir. Os que
mentem, mentem para si próprios e não para Deus,



mentindo Você se destrói. E quem julga o próximo
destroe  uma geração inteira,  causa o mal de não
permitir o direito da auto correção que é espontânea e
pessoal.

Por isso peço que orem pela paz e recebam estes
cristais como se fossem as pedras mais lapidadas de
todas. Não são brutos como eram Vocês, são simples
e puros e estão além dos índigos e dos avatares e dos
orixás. São a semente de uma nova conduta universal
e presente em todos os seres, que mais pensam e são
os SERES da nova Era. A Nova Era é agora, não é a
nova ordem mundial, é mais muito mais que isto.
Estão aqui para combater sem armas os demônios e
as pequenas coisinhas medíocres que buscam
estragar o planeta novamente, são seres de Luzes e
de Harmonia total, que procuram-se uns com os
outros e escrevem uma nova história da humanidade.
Por isso os quatro cristais adormecidos despertaram
agora. E Vocês, Silvana e Marco Antonio, receberam
Francisco, Ana Clara, Mateus e Carol. Outras famílias
recebem muitos Cristais e mais crianças virão para
povoar o Rio de Janeiro e ensinar a nova ciência, que é
conhecimento e regeneração.
O Planeta Terra deixou de ser uma casa de Provas e
Expiações e passou a SER um lugar de espíritos
regenerados para gerar um novo conceito de
reconstrução e maior harmonia. Com muita união  



e Paz. Esta é a geração de LUZES, os reencontros são
de muita purificação e harmonia cósmica. Muito mais
será revelado a quem tiver olhos de ouvir e boca para
calar. Prestem atenção ao canto do canto do recanto e
a tudo que Vocês podem transformar em bem
aventuranças e com muito amor.
Muita Paz e Amor, nos corações no caminho de Jesus,
sou eu Chico X.
Sigam no caminho do bem e da Paz e tudo lhes será
mostrado. Só será revelado aos que estiverem em
conexão com o Pai. Assim seja. Sempre seja louvado o
nome do Nossa Senhora e de Deus. 

Como São os Amigos das Luzes
Antes de começar a escrever sobre  a Nova Colônia
Espiritual de Luzes, gostaria de lhes lembrar que
quem não tem Deus, Jesus e Maria não tem nada.
Vamos fazer a oração , a seguir:
Nós Te saudamos, Ó Mãe Universal. Plena é Tua
Graça, a Unidade está em Ti. 
Sagrada Energia Feminina, gestas em Ti a Nova
Humanidade. 
 



Ó suprema Mãe Universal, intercede por nós, seres da
superfície da Terra, para que possamos consagrar-
nos como dignos filhos de Deus, na fé, na luz, na paz,
na proteção, na cura, na unidade, no amor, no perdão,
na reconciliação, na caridade, na humildade, na
transmutação e na fraternidade, agora, e no momento
da nossa total e definitiva entrega ao Pai Criador.
Assim seja.

Estamos agora na Era do feminino sagrado, e quem
escreve agora sobre a Nova Colônia de Luzes, é uma
esfera de médicos e médicas do astral:
Quem descreve e pode escrever para neutralizar e
chamar para o consciente e belo é Chico X e muitos
que agora trabalham com as forças do bem do natural
e do sobretaural.  O que para a divina trindade é muito
natural e nunca foi e nunca será estranho. Vamos
unindo as cabeças pensantes e racionais, nos liames
de bem e da harmonia, vamos concretizando a
realidade na vida de quem esta próximo de Deus e de
quem esta porvir. Estes são os movimentos do bem e
das artes visuais. Quem pinta um quadro pode
escrever, quem escreve pode pintar e quem consegue
ver o que ninguém quer ver pode realizar. Tudo o que é



maior e melhor para a Humanidade, o que não
podemos é esquecer nossos antepassados, que
praticaram a Umbanda e curavam nos quintais, com
Plantas, na Rua Nove de Julho, no interior do Rio de
Janeiro e hoje se encontram com suas cabeças
servindo à humanidade melhor e com amor no
coração e Luzes. São espíritos a percorrer os
caminhos mais longuínquos do bem querer e por
querer estar nas falanges do bem a serviço do bem e
para o bem.  Esta é a Colonia de Luz e de Amor. Um
ambiente de cura espiritual que hoje atua em várias
casas espiritas sejam elas de Kardec ou da Umbanda
Branca. Este é o mundo das Luzes. Entendam e
pratiquem na fé de Oxalá. Sempre e com total
discernimento do bem que podemos através de Vocês
em prol da Nova Humanidade.
Assim me faço entender aos encarnados e os que
precisam do nosso auxílio nas camadas de energia e
luz. Prossigam no caminho do bem e da verdade, um
movimento justo e regenerador. Do bem extra, mútuo
e coletivo para o desenvolvimento deste Planeta novo
de Regeneração. Não se incluam em falsos
movimentos sociais para satisfazerem o ego e a
personalidade narcisista. O egoismo é o mal a ser

Recita  Você no outro o teu Deus interior e percebe o
quanto esses Deuses são capazes de mudar o curso
da História e como e quando eles podem falar por SI,
mesmo na busca constante de superar o que parece
não ter como superar, um encontro constante com
Oxalá, com Jesus, com Maria e com Oxum.

O Divino está em nós e somos o divino espírito, 
nossos anjos de guardar,  nossos irmãos que
têm a Luz e os ensinamentos da Umbanda e da
Espiritualidade, um movimento branco e puro de
Oxalá, que guia os caminhos de quem está
disponível para as mudanças, para os Novos
Cristais; os que são brutos não pertencem a
este plano espiritual, mas podem ser retirados
da escuridão pela Luz Divina de Oxalá. Se hoje
vos escrevo é porque me coloco a serviço destas
mãos que se propõem a receber o melhor desta
casa de Luzes,  protegido na sua coroa por Deus
e pelas suas entidades esclarecedoras e capazes
de SER e não TER. A palavra é a verdade e a fé é
o caminho. Pretos Velhos e Ciganos na Luz de
Oxalá com a Bandeira da Umbanda,  com Ogum.
Os de Xangô são capazes de transformar a
humanidade toda em cavaleiros  vestidos e



eliminado com o controle das ações espirituais para
cada vez mais aproximar o positivo e do que emanam
todos os seres de Luzes. Sintam o quanto o feminino
sagrado é poderoso e como somos e podemos SER
cada vez mais LUZES que despertam as consciências
adormecidas na matéria densa e pesada que ainda
recobre muitas das criaturas da TERRA.

armados com as armas de Jorge, felizes e
capazes de estarem a serviço do Mestre Jesus. A
falange de espíritos de Luzes é de muita Fé e
Harmonia. A ação é de Vocês o resultado é
nosso, estamos aqui em Vibração positiva em
um movimento astral constante e Universal, a
Umbanda é da Nação Brasileira, foi criada na
Pátria do Evangelho. 

Essa religião foi criada por escravos cativos que
estiveram escravizados por seus senhores. Sem
direito de Ir e Vir, estavam encarcerados e amarrados
fisicamente. Mas com o espírito livre das Correntes,
criaram e intuíram, a redentora -  Princesa Isabel,
que libertou e nos devolveu a liberdade. Agora no
século XXI, o século das Luzes podemos expressar
nossa religião sem amarras e sem preconceitos. Os
pré-ceitos e o respeito. Hoje Pai e Mãe de Santo, 
podem acolher seus filhos e filhas de Fé, num toque
de carinho, ensinam, passam e espalham
conhecimento. A Umbanda não pendre ela Liberta a
todos que cheguem a sua porta pedindo socorro e Luz,
terão à mostra o caminho de quem trabalha na Luz de
Oxalá, areiê Mamãe Oxum da cachoeira, consola os
seus filhos de Fé, Salve Santa Bárbara, salve o povo
que abre e tranca as Ruas, sem egum e com muita
lucidez na linha de Tranca Rua, quando precisa
abrindo os caminhos e tirando toda maldade e levando
quem tenta e não consegue mexer com o anjo de
guarda de um Anjo Sem Asas. Mostramos o caminho
das Luzes da vida e do quanto um SER pode estar na
Luz e realizar a sua jornada com AMOR e Caridade, se
meu pai é Ogum quebrador de demandas, se todos



somos filhos do mesmo Deus, quem estará contra
nós? Marabô pode ser um guia que realiza
e liberta. este guia pede a ele que abra e limpe os
caminhos dos invejosos e de muito olho grande.

Como podemos e temos que ler e praticar as luzes e o
AMOR Universal. E com carinho pelo outro e para o
outro, e é só assim que Exu se transforma em amigo e
protege e não deixa a maldade chegar, eliminamos as
energias negativas na Terra e eles abrem o portal das
profundezas para quem mexeu e brincou com coisas
sérias e pessoas limpas, que trabalham em prol da
humanidade e para um despertar de consciência
melhor, sem aflições e dessabores com muita
dignidade e sempre de cabeça erguida para as Luzes e
nunca para o negativo e nem para estar a serviço de
mentiras e embustes. O mundo do Sagrado é de Vocês.
Se abram para o novo e façam o caminho das Luzes e
entendam o quanto e quando queremos ajudar e
porquê,  são nossos filhos de Luzes e como são
bonitos e fortes. Sr. Tranca Ruas na falange das Luzes
e no caminho do bem com Ogum e Oxalá. Vamos parar
daqui , mas agora Vocês precisam e podem agir, vamos
passando os ensinamentos e o grupo pode e deve ser
a doutrina da Umbanda, do saber e do querer ensinar
e aprender, passando o conhecimento que agora é
maior e justo, como todo caminho é de luzes e de
amor, tudo pode ser um exemplo de Glorificar ao Pai
ao Filho e ao Espírito Santo de Deus. Orem, trabalhem



e busquem o SER Essencial e Simples que habita em
Vocês; unam para não mais perder e só somar.
Jesus está conosco e ninguém e nem nada estará
contra nós. Que o bálsamo consolador da Paz os
conforte e despertes para a espiritualidade Maior.
Chico X.

Concessões do Universo 

 Para Silvana Ferreira, Moça Bonita, Todos nós
queremos abundância em nossas vidas; queremos ter
muito dinheiro, amor, sucesso e felicidade. Se não
tivermos tudo isso acreditamos que a abundância não
está presente. Isso ocorre porque temos a tendência
em descrever o "bom" em nossa vida como
abundância e o "mal" como falta de algo. Desta forma
acreditamos que se tivermos dinheiro, amor, sucesso
e diversão então teremos abundância. E se não
tivermos essas coisas então temos abundância ou
temos AMOR. Isso é certo. Nós existimos em estado
de abundância todo o tempo. Se temos ou não o que
queremos, sempre temos abundância em qualquer
área de nossa vida de Casal. Nós temos a tendência de
colocar abundância e coisas boas juntas em nossa
vida, é o que nos faz AMAR, por pensarmos que somos
capazes de manifestar o que queremos ou que
estamos sendo abençoados quando não olhamos para
nossas vidas de amor e vemos somente problemas ou
falta das coisas. Se mudarmos nossa definição de
abundância de "bens" para simplesmente ter em
grande quantidade o AMOR, podemos ver duas coisas:



temos abundância e o que temos em abundância é
AMOR. Temos então a informação do que precisamos
para manifestar o que realmente queremos. Com uma
nova definição de abundância podemos olhar para
nossa vida de forma bem diferente para nossa vida a
dois.  São aquelas as áreas de nossa vida com as quais
NÓS temos felicidade... Então o que nós temos é
abundância de satisfação. Nós temos poucos amigos e
temos um círculo social?
Então o que temos é abundância de AMOR. Nós temos
recursos financeiros suficientes. Então o que temos é
abundância de necessidades. 
Você gostaria de ter começado um novo caminho em
nossas vidas mas já demos o primeiro passo juntos...
Então o que nós temos é abundância de anseios e
dúvidas. 
Quando temos coisas das quais não gostamos em
nossas vidas, por exemplo, dificuldade de perdoar, um
emprego com realizações, dinheiro suficiente,
problemas com a família de origem, nós achamos que
não temos abundância de amor na união a dois. 
Nós temos sim, abundância em muitas coisas que não
gostamos. Quem é o responsável por isso? Uma pista,



não é o Universo. O Universo simplesmente responde
ao que pedimos. 
O que pedimos não é julgado ou sequer nos lembra
que o que estamos pedindo são coisas que não vão
fazer-nos felizes. 
Por que nós intencionalmente manifestaríamos o que
não gostamos? Há várias razões para isso, o hábito, o
receio, dúvida, lições cármicas, ou nossas próprias
crenças sobre quanta felicidade, sucesso, saúde ou
amor merecemos. Isso sozinho é a razão pela qual
temos abundância das coisas que nos trazem
diversão, paz, sucesso e amor. 
O Universo nos deu o que pedimos, uma família
abençoada. 
Uma vez que saibamos onde está a abundância, então
poderemos começar a concentrar-nos em criar
abundância das coisas que queremos e concentrar-
nos menos no que não queremos. Transformar o que
atraímos e não é bom para nós mesmos em AMOR ao
Próximo. 
É tão simples quanto prestar atenção no que estamos
pedindo, como estamos pedindo
e o que acreditamos sobre nós mesmos e o que
merecemos é ser feliz a dois, e como somos.   



Enquanto estivermos, ainda que sem a intenção,
dizendo ao Universo "Eu quero só realizações
individuais" nossa crença de que não seremos felizes
juntos, aumenta.
Já o fato do reencontrarmos um no outro é o que nos
realiza, ou até mesmo um que nos pague mais ou
menos o que acreditamos sermos merecedores ou
como gostamos que fosse e as vezes não é.
É o suficiente para criar nossas realizações de AMOR.
Pedir pelo que nós queremos SER a dois não é o
suficiente! 
Nós realmente acreditamos que podemos ter o que
queremos e que somos merecedores disso? 
Se não for assim nunca chegaremos a ter aquilo que
realmente nos satisfaça.
Tudo o que pensarmos, dissermos e fizermos afetará
o que atrairmos em nossas vidas. 
Nossos pensamentos positivos têm a energia que têm
as nossas palavras!
Dizíamos ao universo que queríamos um companheiro
e companheira amorosos... Ele nos colocou um na
vida do outro, não mais sozinhos dia após dia, mês e
ano. Modifico minhas crenças por Você e peço o que



acho que merecemos... Isto na relação de casamento é
uma das coisas mais difíceis de fazer. 
Isso exige uma vigilância constante de nossos
pensamentos, palavras e ter que fabricar paciência e
ter sempre mais AMOR. E amar é a coisa mais fácil de
todas. O que NÓS temos em abundância em nossa
vida? AMOR. 
Isso flui sem percalços e NÓS estamos felizes com
todos os aspectos de sua realidade... Se não estiver,
lembre-se de que você criou a abundância com AMOR
e o Amor é lindo. 
Nós estamos apenas deixando os infelizes estragarem
o nosso AMOR? Não podemos... Uma vez que NÓS
entendamos isso, poderemos nos concentrarmos em
blindar a manifestação positiva do nosso AMOR e
criar uma barreira contra o NEGATIVO.... e criamos
em abundância de AMOR e sucesso a nossa Família
com diversão e PAZ. 
Conduzimos nossos pensamentos e palavras, revemos
nossas crenças em função dos nossos filhos
amados.... E desejados, o que pedimos a Deus. E
modificamos aquilo que o está nos limitando e fazendo
brigar, trocamos os desentendimentos novamente
por: AMOR. Tomamos uma atitude quando a porta se



abriu fisicamente de novo e as oportunidades de
AMAR mais se apresentaram de NOVO. 
E caminhamos juntos para o seu poder. Criamos
assim abundância nas coisas que o fazem feliz o nosso
Núcleo Familiar, (somos seis)... Agradecemos a cada
novo dia ...E a vida dos seus sonhos, realizados em
FILHOS carnais e do coração... É dentro desta força do
MEU AMOR POR VOCÊS que se encontra a NOSSA
abundância! 
Usamos o AMOR de Silvana e Marco, para criar uma
abundância de contentamentos e bênçãos. Muitas
Luzes... Eu te amo.... 
Anjo sem Asas
Finalizo em nome do Amor e Por Amor, Jesus nos
abençoe e a todos os que amam em Luzes de Paz e
muita prosperidade.
O segredo é o AMOR, AMAR o próximo como
gostaríamos de SER amados, mas sem exigir e julgar.
Desta maneira fica mais fácil, as pedras do caminho
se transformam e a construção fica mais harmoniosa
e sem penalidades. Não somos julgados e nem
podemos julgar em nome da Culpa. A quem cabe o
julgar, a ninguém. Só a reflexão pura é sagrada e todo



o manto do sagrado se manifesta quanto e onde existe
o AMOR.
Somar o positivo do AMOR, com mais afeto e carinho
é o segredo dos que estão na Luzes e saíram da
escuridão que se colocaram em nome da matéria e do
Egoísmo. Sejam irmãos na Fé e na justiça do Divino e
compreendam que os desvalidos do caminho sãos os
que precisamos consolar e amparar. Ajudem a
colonizar a Terra com os Cristais e distribuam a LUZ
de Jesus, o mestre consolador.
O amigo aqui é um querido e amado médico de Luzes,
Paulo, que hoje pode operar e resgatar quantos
estiverem nas sombras e lhes mostrar quanto e bom
é o caminho das Luzes. Sigam nas LUZES de Quanta
Luz. João F, seu amigo e seu irmão na divina e doce
Trindade. Força, foco e muita fé. Assim Seja, agora e
sempre. Fiquem na Paz e no Consolador. 




